

Kurzfilmfest für die Schüler zum 2. Mal

Köln. Am 29. und 30. Juni präsentiert das gemeinnützige Bildungsunternehmen „KultCrossing“ im Filmforum NRW (Museum Ludwig) zum zweiten Mal „.mov“ - das Kurzfilmfest für Schüler. Das Programm mit Hochkarättern wie „Polar“ von Michael Koch, der für den Studenten-Oscar nominiert ist, wird aufgrund der hohen Nachfrage des letzten Jahres erstmals gleich an zwei Tagen gezeigt. Das rein deutschsprachige Programm mit Kurzfilmen über Familie, Freundschaft, Schule und Beruf steht unter dem Motto „Perspektiven“. Gemeint sind damit die unterschiedlichen Erzählper-

spektiven, wie sie aus der Literatur bekannt sind. Es sind auch Regisseure eingeladen über ihre Arbeit zu berichten und mit den Schülern zu diskutieren. Kooperationspartner von „.mov“ sind die KurzFilmFreunde Köln e.V., durch das Programm führt Edzard Wagenaar vom Wagenaar Projekt- und Medienkontor. „.mov“ richtet sich an Schüler aller Schulformen ab der Jahrgangsstufe 10. Interessierte Lehrkräfte sollten ihren Kurs oder ihre Klasse frühzeitig für einen der beiden Festivaltage bei kontakt@kulcrossing.de anmelden, spätestens und verbindlich jedoch bis zum 19. Juni.